

Kodim 0707/Wonosobo Dukung Deklarasi Damai Pilkades Serentak

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INFORMAN.ID](https://www.wonosobo.informan.id)

Oct 14, 2022 - 09:37



Pemerintah Kabupaten Wonosobo sebentar lagi akan menyelenggarakan Pilkades serentak. Dalam Pilkades serentak tersebut akan diikuti 30 desa se kabupaten Wonosobo yang akan dilaksanakan pada tanggal 26 Oktober 2022. (13/10/2022)

Pemerintah Kabupaten Wonosobo sebentar lagi akan menyelenggarakan Pilkades serentak. Dalam Pilkades serentak tersebut akan diikuti 30 desa se kabupaten Wonosobo yang akan dilaksanakan pada tanggal 26 Oktober 2022.

(13/10/2022)



Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat yang menghadiri acara deklarasi tersebut menyampaikan bahwa dalam kegiatan pemilihan kepala desa ini Kodim bertugas membantu Polres dalam upaya menciptakan suasana yang kondusif mulai dari persiapan hingga pelantikan nanti. Sehingga masyarakat merasa aman, damai dan dapat terpilih pemimpin yang benar – benar sesuai hati nurani masyarakat.

“Hampir semua calon Kades ini merupakan putra daerah, untuk itu pesta demokrasi ini bisa membawa ke arah kesejahteraan masyarakat setempat dengan cepat. Sebab mereka sudah tahu kondisi dan situasi lingkungan sekitar. Beda dengan jabatan Camat, Kapolsek dan sebagainya mereka berasal dari luar daerah sehingga mereka perlu adaptasi” kata Dandim.



Dandim mengingatkan kepada para calon Kades, bahwa setiap kompetisi pasti ada menang atau kalah, untuk itu sikap permasalahan tersebut dengan legowo. Nanti yang menang agar tidak sombong, rangkul yang kalah untuk bersama sama membangun desanya. Sudah tidak jamannya lagi terjadi permusuhan sesama tetangga hanya karena beda pilihan.

TNI adalah alat negara, untuk itu akan berusaha berbuat dan bersikap netral dalam setiap kegiatan pesta demokrasi. Sehingga pesta demokrasi berjalan dengan lancar dan aman serta terpilih pemimpin yang bisa membawa kesejahteraan bersama, ujar Dandim.



Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat dalam membuka acara deklarasi damai menyampaikan sebentar lagi akan dilaksanakan Pilkades serentak yang diikuti 30 desa. Hal ini sebagai perwujudan demokrasi, untuk itu kepada calon Kades agar bisa bersikap cerdas, dewasa dalam menyikapi perbedaan dan permasalahan yang terjadi sehingga tidak terjadi gesekan sampai kepada para pendukungnya.

Tidak lupa Bupati mengajak kepada semua stakeholder untuk bersama sama membantu mensukseskan pesta demokrasi tersebut, tanpa dukungan tersebut sangatlah mustahil bisa berjalan dengan lancar, damai dan aman.